

coseco GmbH Albertus-Magnus-Str. 2 86836 Graben

Augsburg, den 09.12.2021

## Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der Vorstandschaft und der Mitarbeiter der Elterninitiative krebskranker Kinder möchte ich mich recht herzlich dafür bedanken, dass Sie auch in diesem Jahr auf die Versendung von Weihnachtskarten verzichten und stattdessen krebskranke Kinder mit einer Spende unterstützen.

Gerne nutze ich heute die Gelegenheit Ihnen die Elterninitiative krebskranker Kinder e. V. kurz vorzustellen. Unser Verein wurde im Jahr 1985 von Eltern krebskranker Kinder und Mitarbeitern der Augsburger Kinderklinik gegründet. Bereits kurz nach der Gründung war es für die damaligen Verantwortlichen der Elterninitiative ein vorrangiges Ziel ein Elternhaus in der Nähe der Kinderklinik zu errichten, um auch auswärtigen Familien die Möglichkeit zu bieten in der Nähe ihres Kindes zu sein, das stationär in der Kinderklinik behandelt wird. Im Jahr 1996 konnte unser Elternhaus, benannt nach Mildred Scheel, nach zweijähriger Bauzeit eingeweiht werden.

Selbstverständlich werden die uns zur Verfügung gestellten Gelder satzungsgemäß verwendet. Zum einen unterhalten wir damit unser Elternhaus, zum anderen sind wir stets bemüht, Familien krebskranker Kinder, die sich in einer finanziellen Notlage befinden, schnell und unbürokratisch zu helfen. Auch die Krebsforschung, sowie das Schwäbische Kinderkrebszentrum in Augsburg werden von der Elterninitiative finanziell unterstützt. So haben wir mit einem Zuschuss in Höhe von 100.000,- Euro den Einbau eines Magnet-Resonanz-Tomographen in der Kinderklinik gefördert und konnten für die Erweiterung des Schwäbischen Kinderkrebszentrums einen Betrag in Höhe von 200.000,- Euro zur Verfügung stellen. Zudem finanzieren wir derzeit auf der onkologischen Station der Kinderklinik einen Neuropsychologen, eine Kinderpsychologin, eine Erzieherin sowie die Stelle einer Assistenzärztin. Auch die wöchentlichen Auftritte der Klinik-Clowns im Schwäbischen Kinderkrebszentrum werden von der Elterninitiative ermöglicht.

Ich habe mich über Ihre Spende sehr gefreut, denn Ihre Unterstützung trägt wesentlich dazu bei, weitere "Lichtblicke" krebskranken Kindern zu ermöglichen.

Im Namen der Vorstandschaft und Mitarbeiter

Thomas Kleist, Geschäftsführer

swa



info@krebskranke-kinder-augsburg.de

Spendenkonto